



En Occitanie est constaté un nombre d'accidents du travail trop important : 1 mort tous les 5 jours, 12 accidents avec séquelles graves par jour travaillé...

En 2023, dans le Gers, l'Inspection du travail a notamment procédé à **50 enquêtes à la** suite d'un accident du travail dont **3 à la suite d'un accident mortel.**

P Et si nous en parlions?

L'inspection du travail et les acteurs de la santé au travail vous proposent un

Ciné-débat sur la prévention des accidents du travail

Projection du documentaire 'Travail à mort' suivi d'un débat

Pour qui ? Acteurs de la prévention, entreprises (employeurs, salariés, représentants du personnel)

Quand? Jeudi 13 juin 2024 de 18h30 à 20h30

Poursuite avec un moment de convivialité

Où? Ciné 32 - Allée des Arts à Auch

Inscrivez- vous: https://forms.gle/KvCCLk3N21CUdfXLA

